



Stoßen auf eine erfolgreiche Bierprobe für das Ehemaligentreffen an: Bürgermeister Markus Hofmann, Christian Fischl von der Brauerei Lindner-Bräu und Vorsitzender des Fördervereins, Elternbeiratsvorsitzende Monika Hollmeier, Michael Franz, erweiterte Schulleitung, Sabine Schmid, Schulleiterin der Realschule, sowie die „Gentle“-Mitglieder Fabian Riederer, Dominik Meindl, Andreas Miefanger und Katharina Klingseisen (v.l.)

Foto: Pia Kollmer

## Gelungene Bierprobe

**Bad Kötzting.** (pik) Für das große Ehemaligentreffen, das im Rahmen der 60-Jahr-Feier der Realschule am 24. Mai geplant ist, fand am Freitagmittag die Bierprobe beim Lindner-Bräu statt. Christian Fischl als Mitarbeiter der Brauerei und gleichzeitig ehemaliger Schülersprecher der Realschule sowie 1. Vorsitzender des Fördervereins organisierte die Bierprobe. Auch Bürgermeister Markus Hofmann, selbst ehemaliger Schüler der Realschule, war dabei und überzeugte sich vom Geschmack des Lindner-Biers. Ebenfalls mit vor Ort waren Monika Hollmeier, Vorsitzende des Elternbeirats, sowie Mitglieder der Band „Gentle“, die sich aus einer Schülerband entwickelte und beim Ehemaligentreffen spielt.